

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul **“HUBUNGAN ANTARA MOTIVASI DENGAN RESPON PETANI PADI DALAM PROGRAM UPLAND DI KECAMATAN CIPATUJAH KABUPATEN TASIKMALAYA”**

Penulis menyadari dalam skripsi ini tidak lepas dari doa, dukungan, bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak. Untuk itu penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih, khususnya kepada Dr. Dedi Djuliansah, Ir., M.P selaku Ketua Komisi Pembimbing dan kepada Dr. Zulfikar Noormansyah, S.P., M.P selaku Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberi bimbingan, arahan, serta nasihat-nasihat dalam menyempurnakan tulisan. Ucapan terima kasih juga kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si dan Suyudi, S.P., M.P selaku penguji serta kepada Dwi Apriyani, SP.,M.Si. selaku penelaah serta seluruh dosen dan staf yang telah membantu penulis selama menjalani pendidikan di Universitas Siliwangi. Ucapan terima kasih juga kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir, M.Si selaku Ketua Jurusan Agribisnis dan Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P selaku Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Tak lupa saya haturkan beribu terima kasih kepada kedua orang tua tercinta Bapak Boyke Whardana Faradilla, S.P dan Ibu Isabela Marta Primiare, S.Pd serta keluarga besar yang telah memberikan doa dan dukungan serta motivasi bagi saya untuk menyelesaikan tugas akhir ini dengan baik. Ucapan terima kasih juga kepada rekan-rekan seperjuangan “INSYAF”, kepada sahabat setia Tanti dan Mila Nurfajriah Melinda yang telah membersamai penulis selama perkuliahan dan menyelesaikan tugas akhir. Kepada Balai Penyuluh Pertanian Kecamatan Cipatujah penulis ucapkan terima kasih karena telah mendampingi penulis pada saat melakukan penelitian di Kecamatan Cipatujah. Akhir kata, semoga kita semua selalu diberikan kesehatan, kesuksesan, dan kebahagiaan serta kelancaran dalam menjalani kehidupan ini. Terima kasih.

Tasikmalaya, Januari 2024

Penulis